

Los! Rockt um euer Leben!

ôo Bändmitglieder, Liebe und ein heilloses Durcheinander

Von 3iskaltes_3ngelchen

Kapitel 1: Einblick in den Alltag von ~Dead Cat~

Das blaue Caprio fuhr gerade den mit Blumen gesäumten Kiesweg hinunter zu der weißen Villa. Auf dem Parkplatz standen schon 2 Wagen. Nun parkte auch der Dritte, das Caprio, daneben. Die Fahrertür wurde geöffnet und ein mit 5 Pizza-kartons beladenes Mädchen stieg aus. Sie hatte hohe Schuhe, einen blauen, kurzen Faltenrock und ein weißes Top an. Mit Mühe schaffte es die Braunhaarige die Autotür zu schließen und zum Eingangsportal zu stöckeln, ohne einen Unfall zu bauen, da die Pizzen ihr die Sicht versperrten. Aus dem großen Haus waren laute Rufe und Lachen zu hören. Das Mädchen drückte die Klingel mit dem Ellebogen, doch niemand öffnete. Nochmal klingelte sie. ... Doch wieder geschah nichts. Nun verlor sie die Geduld und rief, nein, und schrie: "IHR VERDAMMTEN HOHLKÖPFE! MACHT DIE TÜR AUF UND HELFT MIR GEFÄLLIGST!" Und wie auf ihr Stichwort öffneten sich die Eingangstür und davor standen 2 junge Männer in Anzügen. Diese grinsten sich an und dann das Mädchen, ohne Anstalten zu machen ihr etwas abzunehmen. "...und als er dann reinkam, bemerkte er nichtmal das Schild auf dem stand: ACHTUNG! AUSRUTSCHGEFAHR!" Auf diese Worte des einen, musste der andere so lachen, dass er sich verschluckte und husten musste. Diesen hätte jeder Unwissende für ein Mädchen gehalten. Er war blond, hatte ein kindliches Gesicht und grinste ständig wie ein Honigkuchenpferd. Sein langes Haar war zu einem Pferdeschwanz zusammengebunden, doch eine Strähne dicken Haars verdeckte eines der hübschen Augen. Der andere hatte braunes auch nach oben gebundenes Haar und eine lange Narbe, quer über der Nase.

Deidara hatte sich währenddessen etwas beruhigt und meinte zu seinem Gegenüber: "Iruka! Du kennst echt die besten Geschichten!" Nun räusperte sich das braunhaarige Mädchen laut und deutete Deidara und Iruka freundlich darauf hin, dass sie doch die Pizzen nehmen und den Tisch decken könnten. Deidara guckte überrascht zu ihr und wurde leicht rot: "Oh ...ähm... Entschuldige Kisora." Damit nahm er die Pizzen und Iruka lief eiligst in die Küche, um den großen Tisch zu decken.

Kisora lief inzwischen eilig die breite Treppe hoch und bog in ihr Zimmer ab, in welches Sasuke Uchiha, ein Mitglied ~Dead Cat~'s, ihr folgte und sich prompt auf ihr Bett setzte: "Hast du die Seite für meinen E-Bass mitgebracht?", fragte er sehnsüchtig. Das Mädchen zog gerade ihr Tob aus und stand nur noch in Unterwäsche vor Sasuke und drehte sich zu ihm um: "Wie wäre es mit einem freundlichen 'Hallo'?! Naja, egal!", seufzend drehte sie sich wieder zu ihrem riesen Schrank und sagte nach kurzem Wühlen: "Ah! Hab ichs ja! Ähm.. achso die Seite, ja schau mal in

meiner Handtasche!"Damit zog sie ein blaues Sommerkleid aus dem Schrank und schlüpfte rein.Sie flocht sich noch einen zopf und ging dann nach unten zum Essen.sasuke kramte noch die Seite heraus.Dann folgte er ihr mit leuchtenden Augen und seiner silbrigen E-Bass-Seite zwischen zeigefinger und Daumen haltend.

Am Tisch waren sonst alle versammelt: Iruka, der Pressesprecher , Deidara ,der Stylist,Hidan,der muffige ,2te Manager,Kisora,die Co-Managerin und alle Bandmitglieder:Gaara,Sakura,Naruto und der gerade dazukommende Sasuke.Auserdem noch narutos derzeitige süße Freundin Hinata.

Also eine volle Tischrunde und viele Späße beim Essen!

Ein voller tisch und viele Späße